



PUCV adquiere conocida casa Losada para actividades de postgrado

Propiedad ubicada en Av. Libertad con 8 Norte perteneció a la familia Losada entre 1948 y 2006. La casona fue declarada en 2016 como inmueble de conservación histórica.

Redacción
La Estrella de Valparaíso

Este 28 de noviembre fue subastada una de las propiedades más bellas y características de la Av. Libertad de Viña del Mar: la Casa Losada. Y fue nada menos que la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, PUCV la que adquirió el tradicional inmueble.

Aunque se desconoce cuál fue el precio en que la casa de estudios porteña subastó la propiedad, existía un precio mínimo de 81.260 UF, o unos \$3.086 millones de puja.

Desde la universidad porteña y por medio de un comunicado, informaron que el inmueble será empleado para actividades de postgrado y de formación continua.

Cabe recordar que la PUCV también adquirió la Casa de Italia, propiedad en la que se encuentran llevando a cabo labores de limpieza y recuperación.

CASA LOSADA

La residencia de Av. Libertad esquina 8 Norte, fue construida en 1929 y en 2016 fue declarada como de "Conservación Histórica".

El inmueble tiene más de mil metros cuadrados y está emplazado en un terreno de 2.500 metros cuadrados, en una ubicación estratégica de la comuna.

Entre 1948 y 2006 fue propiedad de la familia Losada, apellido que se hiciera conocido para la opinión pública en la década de los '90, cuando un barco de la empresa naviera de Manuel Losada Martínez que había zarpado desde Valparaíso, le fueran decomisadas cinco toneladas de co-



LA PROPIEDAD DE 2.500 METROS CUADRADOS SE UBICA EN LIBERTAD CON 8 NORTE.



EN 2016 CASONA FUE DECLARADA DE "CONSERVACION HISTÓRICA".

caína en Estados Unidos.

COMPROMISO

Para el rector de la casa de estudios, Nelson Vásquez, esta adquisición muestra un nuevo compromiso de la PUCV con la Ciudad de Viña del Mar, comuna que cumplirá próximamente 150 años de existencia.

"Estamos muy contentos de anunciar la compra por parte de nuestra universidad de esta residencia que posee un invaluable valor histórico. Al igual que con la Casa Italia, es un regalo de la universidad a la ciudad y sus habitantes. De este modo, estamos contribuyendo al res-

cate patrimonial, fortaleciendo la vocación pública que nos ha caracterizado durante 96 años y poniendo un especial énfasis en la vinculación de nuestra institución con el territorio donde se encuentra inserta la PUCV", afirmó la autoridad.

Sobre esta adquisición, el rector también agregó que este "nuevo espacio universitario será un lugar propicio para el aprendizaje, el desarrollo y la inmersión cultural de los nuevos estudiantes que se formarán de cara al Centenario de la PUCV".

A través de este proyecto, la universidad da un pa-

CASA DE ITALIA

Dada su categoría como monumento histórico, la PUCV ha estado desarrollando labores de limpieza, recuperación y eliminación de graffiti en fachada en la Casa de Italia, todo en coordinación con el Consejo de Monumentos Nacionales. El propósito de la casa de estudios para este inmueble se vincula con el desarrollo de actividades artístico-culturales y formativas.

so más en el cumplimiento de su Plan de Desarrollo Estratégico Institucional 2023-2029, en especial en lo relacionado con la recuperación del patrimonio local y que pone a disposición de la comunidad viñamarina.

Cabe recordar que esta adquisición, que se suma a la reciente compra de la Casa Italia en el sector céntrico de la misma comuna-casona que se encuentra en pleno proceso de restauración-forma parte de las acciones que desarrolla la PUCV para conmemorar sus cien años. 🇨🇱